

L'ECOLE



face au plus grand défi du 21^{ème} siècle, CAP AU NORD 2020



En Juillet 2019, le collège a rejoint l'association « L'école face au plus grand défi du 21^{ème} siècle » et à la rentrée 2019, a proposé aux élèves de 6^{ème} de participer à l'Aventure CAP AU NORD 2020.

Ce projet consiste à la sensibilisation des enfants des écoles au dérèglement climatique, par des enfants engagés, à travers des exposés, des conférences et une expédition au Groenland en Juillet 2020 d'où découlera un film.

9 écoles et leur territoire en France et une école et son territoire en Suisse ont rallié le projet de Philippe Nicolas, professeur des écoles, docteur en pédagogie, en Île de France.

21 ambassadeurs de 9 à 11 ans, dont 4 élèves de 6^{ème} du collège Jeanne d'Arc, repérés lors de 2 week-end d'intégration, vont représenter les enfants de leur génération au Groenland. En partenariat avec la communauté scientifique française, ils iront constater les effets du dérèglement climatique et faire des relevés scientifiques pour ensuite rendre compte aux camarades de leur territoire et les représenter à la COP 26 à Glasgow en Ecosse en Décembre 2020.